
INTERROGAZIONE  PRESENTATA DAL CONSIGLIERE  SCORCUCCHI  NEL CONSIGLIO 
COMUNALE  DEL  30  NOVEMBRE  2016,  RIGUARDANTE  IL  TRASFERIMENTO 
DELl'UFFICIO DEC DI CAMUCIA 


